

Antwort zur Anfrage Nr. 0798/2010 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend **Peter-Jordan-Schule** 

Die Anfrage wird wie folgt von der für die Sanierung der Schulen verantwortlichen Gebäudewirtschaft Mainz (GWM) beantwortet:

## Zu 1: Wann und wie wird die Sanierung der Peter-Jordan-Schule in Angriff genommen,

bis wann soll diese abgeschlossen sein?

Das Fachhochschulgebäude in Gonsenheim wird zurzeit für die Peter-Jordan-Schule umgebaut. Im Oktober wird die Peter-Jordan-Schule für die Dauer der Sanierung des eigentlichen Schulgebäudes dorthin umziehen. Abschluss der Sanierungsmaßnahme ist abhängig von der Finanzierung der Maßnahme.

## Zu 2: Werden oder wurden Alternativen zum bisherigen Standort geprüft? Wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Ja, eine Alternative wurde geprüft und diese als nicht durchführbar angesehen. Die Schule bleibt am bisherigen Standort.

## Zu 3: Wie wird die Sanierungsdauer überbrückt werden?

Siehe Punkt 1.

Mainz, 23.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator Beigeordneter